かたくり便り 平成28年11月号

練馬区立土支田デイサービスセンター 編集:所長 大川原いずみ

お問い合わせ:電話5387-6760

「ありのままのあなたを大切にします」

経営理念:練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの 提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

10 月のセンターの様子

★実習生の受け入れ

当センターでは毎年教員免許取得希望の学生の体 験実習受け入れをしています。今年度は8月から 10/7 を最終に9名の大学生を受け入れました。介 護専門の学生ではないので直接の介助はしませんが、 お客様との良いコミュニケーションの図り方、日々の 体験を通して福祉施設の社会的役割について学びま す。5日間の最終日には集大成として自身でお客様と の時間を企画実施します。得意な演奏あり、ゲームあ り、学生なりに「お客様との有意義な時間はなんだろ う」と考えて表現しています。お客様にとってもまた 違った世代の方との関わりでとてもよい刺激となっ ているようです。





★土支田デイの畑~これからは・・?

夏はトマト、ナス、ゴーヤなど豊作でしたが、季節 も変わり、新たな作物に取り組みます。

9月の終わりに大根を撒きました。 今、芽が出てきま した。立派な大根ができることを楽しみにしていると

ころです!





★ハロウィン行事 10/31

お祭り好きはなんでも楽しんで しまいますが、今年もハロウィン の飾りを作ってみました!こんな かぼちゃがテーブルに置かれています。



お客様懇談会より

- ★革工芸の日程、参加メンバーの掲示、10月の行事 についてお知らせいたしました。
- ★「通所をして」ならではのやりたいこと、を伺って います。落語、みんなでトランプ・・、すぐにできる こともありそうですね。

|職員からの"お得な情報"コーナー

小型犬の散歩についての豆知識

チワワは世界最小の犬なのであまり運動も 必要ないと考えられており、実際に室内だけ で過ごしているチワワもたくさん存在しま す。他の犬種に比べて一日に必要な運動量が 少ないので、運動面からいえば室内飼いだけ で十分です。しかし、散歩の目的は単に運動 することだけではなく、外の世界に出て飼い 主以外の人や犬に出会うことで社会性を育て たり、外気や日光にあたることで健康を促進 したりすることです。また、外の世界の匂い や景色を知るということは、チワワの知能を 刺激して成長にも良い影響を与えることがで きます。そのような総合的な理由から、チワ ワも散歩をした方がよいのです。

お散歩時間の目安は一日30分くらいです。 外の世界に触れることは様々な観点から生き 物に良い影響を与えます。もし、散歩に行っ ていないなら、今日からでもお出かけしてみ ませんか?

送迎員 宮﨑でした。

★いつも、レジ袋のご寄贈ありがとうございます。いつ でも受け付けております。ご協力お願いいたします。

★土支田デイのブログは、「土支田デイ」で検索!